



SPORT

Préparation aux JO : le Centre sportif du Gard, tremplin de grandes ambitions

Depuis l'annonce de l'attribution des JO d'été à Paris, le Centre sportif du Gard à Méjannes-le-Clap s'est retrouvé au centre de toutes les ambitions départementales afin de parvenir à un objectif : donner au Gard des équipements dédiés au sport de haut niveau, qui puissent être utilisés tant par les amateurs que par les professionnels.

Publié le 26/06/2024 -- Temps de lecture: 10 minutes



La délégation thaïlandaise de paracyclisme qui s'entraîne encore sur les lieux depuis plus d'un mois tout comme les ambassadeurs sportifs du Centre que sont Romane Costa pour le basket 3 x 3 ou Yassif Oussenai pour le break sont unanimes sur la qualité des nouvelles prestations offertes grâce à la réhabilitation du Centre sportif. Pour le Conseil départemental, les ambitions du Centre vont bien au-delà du vélo, du break, et du basket 3x3. Tennis, natation, escalade, spéléo, le Centre sportif deviendra à terme le centre de toutes les disciplines pour une pratique sportive diversifiée et solidaire.

C'est pourquoi il a attribué son soutien à 9 talents sportifs dans leur préparation aux jeux olympiques : **Tom Poyet** (Handball), **Jean-Marc Pontvianne** (Triple saut), **Enzo Giorgi** (Escrime handisport), **Lorenzo Serres** (VTT XCE), **Guilhem Laget** (Tennis fauteuil), **Romane Costa** (Basket 3×3), **Alexandre Delettre** (Cyclisme) **Violaine Harani** (Paracyclisme), et **Yassif Oussenai** (Breakdance) et adhéré au dispositif de soutien aux jeunes espoirs sportifs. Sur l'ensemble de notre territoire, la labellisation **Terre de jeux** concerne 38 collectivités et de multiples manifestations soutenues par le Conseil départemental : la cérémonie des Trophées sportifs bien sûr qui valorise les meilleurs sportifs gardois mais aussi la HandiGard Classic ou encore le Battle International Breaking Gard.

En 2024, 6,3 M€ ont été consacrés au sport pour tous.

Le Centre sportif départemental de Méjannes-le-Clap

Retenu par le Comité olympique pour figurer parmi les Centres de préparation aux Jeux olympiques et paralympiques 2024, ce site départemental a fait l'objet de travaux de mutation importants pour pouvoir accueillir des équipes sportives préparant les JO principalement autour des disciplines de cyclisme sur route, para-cyclisme, basket 3 x 3 et breaking, mais aussi des sportives et sportifs de haut niveau comme de niveau amateur ou loisirs. Il va devenir, au-delà de cette vocation de Centre de préparation Olympique, un lieu emblématique du sport dans le Gard, avec de nombreux atouts et notamment un Pôle vélo unique en France. Ce dernier s'adressera aussi bien aux amateurs qu'aux professionnels qui pourront pratiquer le vélo sous toutes ses formes.



Le Conseil départemental du Gard à vos côtés, au quotidien

6,3 M€ dédiés au SPORT pour tous en 2024

Une information « grand public » à 1 mois des J.O pour valoriser les « jeunes sportifs gardois » et le Centre sportif du Gard, du 26 juin au 6 août 2024

À l'aune du lancement des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, le Conseil départemental a souhaité mettre à l'honneur et encourager ses jeunes talents sportifs gardois, soutenus dans le cadre de leur préparation olympique, qu'ils soient sélectionnés ou non pour ces jeux. Le Centre sportif du Gard de Méjannes-le-Clap, retenu comme Centre de préparation aux jeux, constitue le cadre idéal pour promouvoir de la pratique sportive gardoise. Les nombreux travaux, réalisés afin de parfaire sa mutation, en font un parfait écrin. Aussi, compter du 25 juin prochain, un temps de communication en affichage urbain et dans la presse, mettra à l'honneur nos jeunes sportifs gardois en préparation olympique sur leur lieu de prédilection : le Centre sportif du Gard.

